

Jahresbericht Aktivriege

Wir waren im vergangenen Jahr sehr fleissig – viele Trainings, diverse Wettkämpfe und einige aussersportlichen Aktivitäten begleiteten uns durchs 2025.

Skiweekend

Schnell auf der Piste, nicht mehr ganz so ausdauernd im Ausgang – so lässt sich das Skiweekend in diesem Jahr zusammenfassen😊 Bei bestem Wetter und dank super Organisation war es ein sehr gelungenes Wochenende.



Volleynight

Auch in diesem Jahr suchte eine Schlechtschmetterfront die Turnhalle Stein heim. Mit grossem Einsatz erkämpften wir uns den einen und anderen Punkt und können mit unserem Abschneiden sehr zufrieden sein.



Hüttliputntag #1 und #2

In diesem Jahr stand ein grosses Projekt an – der Stellplatz für den neuen Grill sollte vorbereitet werden und einen würdigen Platz bieten. Unter fachkundiger Anleitung von Rafi bereiteten wir die Unterlage vor und verlegten Steine – sooo viele Steine😊 War am 1. Tag noch strahlendes Wetter, fanden die Arbeiten am 2. Tag bei sehr bescheidenen Witterungen statt. Nichtsdestotrotz wurde der ganze Tag unermüdlich gearbeitet und das Resultat kann sich definitiv sehen lassen!



Grümpeli

In diversen Disziplinen rund um Fussball schlugen wir uns wacker. In einem spannenden Finale eroberten wir die begehrte Trophäe zum zweiten Mal in Folge!



Eidgenössisches Turnfest

Das Highlight aus sportlicher Sicht war das ETF in Lausanne. Dank fleissigem Trainingseinsatz konnten wir Top Resultate erzielen und dürfen Stolz auf unsere Leistung sein!

Verschiedenste Probleme vom Veranstalter trübten unsere Stimmung nicht merklich und wir verbrachten nach den Wettkämpfen gemeinsam vergnügte Stunden am See und auf der Partymeile.





Schlauchbootrennen

Am Schlauchbootrennen der Pontoniere konnten wir unseren Titel erfolgreich verteidigen! Im nächsten Jahr lockt das Tripple😊



Sommerprogramm

Ein abwechslungsreiches Programm bot mit Minigolf, gemütlichen Spielen oder einem Quiz-OL durch Wallbach interessante





Turnfahrt

2 tolle und abwechslungsreiche Tage verbrachten wir um / am und (teilweise unfreiwillig) im Bielersee. Velo und Kanu bildeten einmal andere Sportgeräte als üblich und die Übernachtung in einem Tippi umgeben von Bisons war spektakulär.

Vielen Dank den Organisatorinnen Sophie und Tania!





Trainingsbetrieb

Die Trainingsbesuche waren mehrheitlich sehr gut. Besonders erfreulich: Wir durften einige Zuwachs begrüssen!

Unser Training ist keine One-Man-Show. Ein grosser Dank allen, welche im Laufe des Jahres den Trainingsbetrieb durch eigene Beiträge unterstützt haben!

Ich freue mich auf das nächste Jahr😊

Sportlicher Gruss

Michi